

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan dari data penelitian tentang pengaruh media gambar terhadap hasil belajar IPA pada materi gaya kelas IV MI Syamsul Huda, maka peneliti memberikan kesimpulan yaitu:

- 1) Penerapan media pada penelitian ini yaitu: Guru memperlihatkan gambar kepada siswa di depan kelas satu persatu, Guru menerangkan materi pembelajaran dengan menggunakan media gambar, Guru mengarahkan perhatian siswa pada gambar sambil melakukan tanya jawab kepada siswa satu persatu, Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk mengajukan pertanyaan tentang materi yang telah disampaikan menggunakan media gambar, Guru mengajak siswa untuk menyimpulkan materi yang sudah dipelajari. Setelah penjelasan dengan menggunakan media gambar selesai guru membentuk grup kelompok (*Forum Grup Discussion*) yang terbagi menjadi 6 kelompok. Setelah itu guru memberikan selembaran yang berisi gambar dan tugas untuk kelompok, setelah itu setiap kelompok menjelaskan sesuai pemahaman mereka tentang materi yang telah dijelaskan.
- 2) Terdapat pengaruh yang signifikan media gambar terhadap hasil belajar IPA pada materi gaya berdasarkan hasil yang diperoleh bahwa nilai Sig. (0,000) < 0,05 yang artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima sehingga dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh dari penggunaan media gambar terhadap hasil belajar IPA pada materi gaya kelas IV di

MI Syamsul Huda Kayen Kidul. Hasil belajar siswa berpengaruh dengan tujuan setelah pembelajaran diharapkan siswa dapat memahami, mengingat dan menerapkan dalam kehidupan sehari-hari sesuai materi yang telah dibahas. Berdasarkan uji T-test menunjukkan bahwa nilai rata-rata yang diperoleh yaitu kelas eksperimen 79,33 menjadi 85,00 dan kelas kontrol 59,67 menjadi 65,67.

## **B. Saran**

Setelah peneliti melakukan penelitian di MI Syamsul Huda Kayen Kidul, dan memperoleh hasil data yang signifikan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

### 1. Bagi siswa

Siswa diharapkan lebih aktif dalam mengikuti pembelajaran berlangsung serta siswa diharapkan lebih sering mengerjakan latihan soal untuk proses pemahaman materi yang telah dilakukan sehingga mempengaruhi hasil belajar yang lebih baik.

### 2. Bagi guru

Diharapkan guru dapat memaksimalkan penggunaan metode, model dan media pembelajaran sesuai teknologi yang berkembang saat ini. Guru diharuskan menguasai media pembelajaran yang mendukung siswa dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran.

### 3. Bagi sekolah

Diharapkan sekolah lebih meningkatkan fasilitas, teknologi, kualitas, dan integritas tenaga pendidik agar guru lebih maksimal dalam pelaksanaan pembelajaran

4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai sumber informasi dan diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan variabel yang lebih variatif. Selain itu, diharapkan dapat menjadi pengalaman dan wawasan bagi peneliti selanjutnya.